

Claudio Barudy: “el Plan Regulador es la carta de navegación y debemos elaborarlo con agilidad”

El alcalde de Quellón destacó la urgencia de resolver problemas de habitabilidad en sectores urbanos sin servicios básicos y apuntó a la elaboración del Plan Regulador como prioridad para ordenar el crecimiento de la comuna.

A días de asumir formalmente como alcalde de la comuna de Quellón, Claudio Barudy conversó sobre las necesidades y temas que deberán ser abordados en esta primera etapa de la gestión municipal. El político señaló que son muchas las necesidades que tiene la comuna y que aún están levantando situaciones que deben ser resueltas, pero ya se trazan las primeras acciones para mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

HABILITABILIDAD CIUDAD

En este contexto, el alcalde de Quellón señaló que se debe abordar con premura la habilitación de servicios básicos en sectores que hoy son parte del casco urbano de la ciudad, situación que tiene como factor principal el Plan Regulador.

“Estamos todavía en el proceso de instalación, que ha sido bastante complicado porque hay muchas cosas urgentes, sobre todo cuando el alcalde titular anterior dejó la gestión antes. Quedó todo un poco en el aire. Entonces, hay que asumir los retos, saber cómo ser, saber y comenzar a dar



algunas directrices. Hay problemas que solucionar, como lo dijimos, y hay que buscar las soluciones”, expresó.

En esta línea, Barudy explicó que uno de los temas que deben abordarse es el de entregar condiciones de habitabilidad a diversos sectores que están dentro de la zona urbana de la comuna, pero que aún no tienen acceso, por ejemplo, a alcantarillado, agua potable y accesos.

“La verdad es que nuestro norte se nos abre hacia varios caminos. El Plan Regulador, sí o sí, tenemos que empezar a elaborarlo, junto con el Pladeco, ya que es la carta de navegación que permite ordenar un poco las cosas. Además, lamentablemente es un proceso largo, que ocupará más de un año para llegar a buen término, siempre existiendo el riesgo de que, cuando esté elaborado, por una u otra razón o intereses personales, como ocurrió con el anterior, no se llegue a ningún puerto. En esta oportunidad, tenemos que hacerlo ojalá lo más ágil posible”, expresó.

SEGURIDAD

Si bien el alcalde reconoció que son varias las aristas a abordar para mejorar y fortalecer la comuna, la seguridad es una de las principales preocupaciones de los vecinos y vecinas. En este contexto, señaló que recientemente sostuvieron un encuentro con Carabineros donde se presentaron los índices delictuales en la comuna. No obstante, indicó que desde el municipio se deben realizar acciones para promover una ciudad segura.

“Estamos trabajando en eso, en la forma de ir mejorando todo lo que tiene que ver con la seguridad. No entendemos la seguridad solamente desde el punto de vista de acceder a mayor cantidad de Carabineros o vigilancia, sino en acciones que le permitan a la comunidad

ocupar los espacios públicos, desplazarse en forma segura por las calles, veredas e iluminación pública, lo que se va a hacer en el corto plazo. Esta administración se está preocupando por ello”, señaló.

Añadió que desde el Departamento de Seguridad Pública hay un contacto estrecho con Carabineros para desarrollar las acciones necesarias, como la ubicación de cámaras de seguridad en puntos estratégicos. *“También tener acciones de las organizaciones y la comunidad escolar. Si uno no involucra a las organizaciones en los proyectos de la municipalidad, es un gobierno comunal que no tiene sentido. Es importante el rol de la comunidad organizada. Hay que fomentar la organización y el pensamiento del bien común, para que las cosas se hagan para todos y no solo para quienes tienen mayor cercanía con la autoridad”,* dijo.

AUDITORIAS FOCALIZADAS

Consultado sobre su visión respecto a la revisión del estado financiero de la municipalidad, acotó que está dispuesto a desarrollar las auditorías respectivas en las unidades donde se detecten situaciones irregulares.

“Estas deben ser focalizadas. Donde se detecte algún tipo de problema o mal uso de recursos públicos, se van a hacer las auditorías. No será una auditoría general a toda la municipalidad porque, desde el punto de vista de los costos, es bastante elevado, y desde el punto de vista de su efectividad, también vemos que se reduce, porque generalmente, cuando se hace así, quedan bonitos los documentos y guardados en los estantes correspondientes”, explicó.

Cerró indicando que “lo que tienen que tener estos instrumentos es que deben ser eficientes y eficaces para mejorar y ver si realmente hubo problemas”.

